



Lea la declaración del **Movimiento de los Pueblos Naga por los Derechos Humanos** , un socio desde hace mucho tiempo de la Comisión 10 de ILPS en su trabajo por los derechos de los pueblos indígenas, la defensa de la tierra, la vida, los territorios y los recursos contra el saqueo imperialista y el fascismo.

NPMHR, formado en 1978, es un movimiento organizado por los derechos humanos que ha sido pisoteado por el ejército del Estado indio. El NPMHR trabaja con los pueblos naga que luchan por sus derechos y por la paz, contra la política imperialista de la clase dominante de la India y por la independencia política y cultural.

Nagas: Manteniendo nuestra tierra

Movimiento de los pueblos naga por los derechos humanos

Kohima, el 4 de 2020 de diciembre de Nagaland

En la historia de la humanidad, se registra que la lucha de los pueblos en todo el mundo hasta ahora solo se ha resuelto mediante el reconocimiento de los derechos y la aspiración de los pueblos a su nacionalidad y reconociendo noblemente a su Nación. El hacer creer que el acuerdo de paz Indo-Naga puede lograrse con la promesa de un apaciguamiento material, empaquetado como programas de desarrollo, no es más que una mentira absoluta y un concepto erróneo. Se ha diseccionado a lo largo y ancho de la patria Naga y se ha colocado bajo unidades administrativas arbitrarias sin la voluntad o consentimiento de los Naga.

El conflicto político Indo-Naga es quizás el conflicto político de mayor duración en Asia. Se extiende a más de 7 décadas de la línea de tiempo marcada hoy por el genocidio infligido a los nagas por las fuerzas armadas de India y Myanmar. En toda su tierra natal, los nagas se reunieron en grupos durante días sin comida ni agua. Numerosos niños nacieron en esas áreas de "concentración". Nuestras mujeres fueron violadas y nuestros hombres torturados más allá de la resistencia humana y muchos fueron torturados sistemáticamente hasta la muerte. El pueblo Naga fue sometido a un trato inconcebible que ni siquiera se aplicaba a los animales.

Los recuerdos aún están frescos cuando recordamos esos sufrimientos inimaginables. Nosotros, el pueblo Naga, pasamos por grandes sufrimientos en los altares de graves violaciones de derechos humanos y atrocidades militares por parte de las fuerzas invasoras, agravadas por engaños y traiciones desde dentro. No, no son solo recuerdos, sino que estos elementos aún viven y se mueven entre las mismas personas a quienes ayudaron a devorar. El Sr. SC Jamir necesita darse cuenta de que cuando dijo que "el estado de Nagaland no fue un regalo ni maná cayendo del cielo. Pero fue comprada con la sangre preciosa del pueblo Naga", es esta misma "sangre" que él y personas como él ayudaron a derramar y que aún se muestran cómplices en derramar. Ellos son los que hacen que el conflicto político Indo-Naga se prolongue y así extiendan los sufrimientos del público Naga. Sus

acciones contribuyen en gran medida y refuerzan la negación de la libertad política del pueblo naga y su dignidad.

El actual estado de Nagaland (sic), que comprende solo 16, 579 Sq. Kms de un aproximado de 120,000 Sq. kilómetros es sólo un símbolo de opresión, una herramienta conveniente de represión y discriminación, egoísmo y total desprecio por los hermanos y hermanas y la alienación de sus propios antepasados y generaciones futuras. Por lo tanto, en conmemoración de la llamada 58º Día del Estado como nunca antes, en un momento en que el mundo está observando intensamente para un arreglo político honorable y aceptable, es nada menos que un insulto a la propia alegación de la India a la grandeza. Es un insulto a la grandeza de personas como Mahatma Gandhi, PV Narashima Rao, Atal Bihari Vajpayee y otros.

El tiempo ha revelado los esfuerzos inútiles de los gobiernos de la India y Myanmar mediante métodos violentos, represivos, represivos y divisivos para poner fin a la lucha de los pueblos naga por sus derechos políticos y su libertad. La falta de sinceridad del Gobierno de la India está probada y está desnuda para que el mundo la vea.

Pocos días después de celebrar un acuerdo mediante la firma del acuerdo marco con los negociadores políticos naga, el honorable primer ministro de la India, el Sr. Narendra Modi, declaró al mundo en Dubai que “ *cito a Nagaland porque quiero decirle a la gente de todo el mundo, incluidos los jóvenes, que por complicado que pueda ser un problema, se puede resolver mediante el diálogo* ♦♦ . Uno se pregunta si su pueblo y su gobierno se dan cuenta del hecho de que se necesita algo más que un documento y un “*continuar ... mirarse a través del prisma de las falsas percepciones y los viejos prejuicios*” para lograr una solución justa y romper el mito malinterpretado de que Nagas son indios y que su nación es parte de la India. El Sr. Primer Ministro, que en su propia palabra ha estado “*profundamente preocupado por resolver el problema de los Naga*”, debe estar a la altura de sus palabras sin dejarlo en manos de una persona siniestra como el gobernador del estado de Nagaland, el Sr. RN Ravi, que está deshaciendo sus esfuerzos y está empeñado en demoler el tejido mismo de la sociedad Naga. Muy en contra de la voluntad expresada por el pueblo de la India, es evidente que el Gobierno de la India sigue aplicando la política colonial e imperialista de dividir y reprimir al pueblo naga mediante instrumentos como el Sr. RN Ravi en connivencia con unos pocos nagas.

Si el Acuerdo Marco “ *es un ejemplo brillante de lo que podemos lograr cuando nos tratamos con un espíritu de igualdad y respeto, confianza y seguridad; cuando buscamos comprender las preocupaciones y tratamos de abordar las aspiraciones; cuando dejamos el camino de la disputa y tomamos el camino del diálogo... una lección y una inspiración en nuestro mundo convulso* ”, como declaró el honorable Primer Ministro en la firma del Acuerdo, entonces debe producirse una traducción sincera e inmediata en la acción. . Solo entonces, la “ *más profunda admiración del Sr. Narendra Modi por el gran pueblo Naga por sus extraordinarios esfuerzos en los esfuerzos por la paz*”, se hará realidad.

Nosotros, los nagas, como un solo pueblo, nos hemos mantenido firmes y hemos desafiado con determinación los desafíos que se nos presentan durante las últimas décadas. Tenemos nuestro valor y compromiso para lograr nuestro objetivo político a través de enfoques justos. Nuestra comprensión del humanismo nos informa que nosotros también debemos ser reconocidos y respetados como cualquier otro grupo humano o nación. No podemos permitir que personas o grupos mal informados obstaculicen nuestro progreso hacia el lugar que nos corresponde. Debemos

unirnos y ayudar a sanar nuestro espíritu, una herida autoinfligida además de las heridas que nos infligieron los invasores y las fuerzas ocupacionales.

-